



PRESENTACION

La presente entrega de la Revista Estudios Latinoamericanos -Números 4-5- es posible gracias al apoyo que nos dan los docentes e investigadores de la Universidad de Nariño como de otras instituciones académicas.

Algunos investigadores y estudiosos del Pensamiento Latinoamericano, en diversas ocasiones, han sugerido ampliar la revista a colaboradores que solicitan publicar artículos sobre Filosofía en Lengua Española. Tanto a unos como a otros les decimos que lo haremos siempre y cuando respondan dichos artículos al perfil -latinoamericano-ista- de la misma. Por otra parte la revista publica escritos que versan sobre filosofía, educación, sociología, entre otros; es decir, en los diversos modos de expresarse desde el pensar la cultura latinoamericana. Luego estamos comprometidos a publicar la producción intelectual de quienes cultivan la Filosofía en Lengua Española y por extensión el Pensamiento en Lengua Española.

Como director de la Revista Estudios Latinoamericanos agradezco al Dr. Pedro Vicente Obando Ordóñez, Rector de la Universidad de Nariño, su apoyo constante al Centro de Estudios e Investigaciones Latinoamericanas. A los docentes e investigadores colaboradores. A los estudiantes que comienzan a incursionar en esta ardua labor de pensar nuestra América y a publicar, algunos por primera vez, las páginas de la Revista están a la espera de ser llenadas por sus escritos.

PEDRO PABLO RIVAS OSORIO
Director Centro de estudios e Investigaciones
Latinoamericanas -Ceilat-Unariño.